
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Dienstag, den 22.05.2018 
Anwesend: Florian, Oliver, Adrian, Adriana, Dominik, Helene, Helen, Andrée, Anna S., Anna H., 
Michał, Sophie, Felix, Thorben, Toni, Max, Thai, Kiyoshi, Klemens (19)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

Beginn: 13 Uhr


Tagesordnung:

- Einbruch/ Diebstahl im Institut

- Berichte: Fachrat, Mitarbeiterbesprechung

- Sommerfest

- Sonstiges


1. Einbruch/ Diebstahl im Institut 
- Im Institut wurde eingebrochen

- Aus Spinden wurden Wertgegenstände entwendet

- Missverständnisse hatten wohl schon vorher dazu geführt, dass Eingänge an Wochenenden 

unverschlossen blieben


2. Berichte: Fachrat, Mitarbeiterbesprechung 
- Kursevaluation Frau Ma. Hansen “Systematische Grammatik”

- Umzug der Japanologie in das neu entstehende Komplex CATS erst in der Vorlesungsfreien 

Zeit Februar 2019

- Es wird noch besprochen welche Rechte und Pflichten einem neu entstehenden CATS-Rat 

zukommen sollen

- Der Leitfaden zum Verfassen schriftlicher Arbeiten soll aufgrund obsoleter Bestandteile, zeitnah 

überarbeitet und verbessert werden (z.B. Bestimmungen bzgl. Glossaren in Hausarbeiten)


3. Sommerfest 
- Plakate der Kaligraphie-AG: sollten ein grosses Plakat, oder mehrere Kleinere entstehen?

- Dekoration eigentlich im Aufgabenbereich der IKO-Fachschaft, aber ein grosses Plakat von der 

AK-Leiterin geschrieben, soll definitiv entstehen; ob, und wieviele kleine Plakate von Schülern 
Ausstellung finden können, wird sich zeigen


- Die Theater-AG plant ein Stück im Zeitrahmen von ca. 40 Minuten, welches evtl. auch in Akten, 
auf einem leicht abgelegenen Schauplatz aufgeführt werden könnte


- 40 Minuten werden von vielen Mitgliedern als, für ein Stück auf dem Sommerfest, zu lang 
angesehen; eine Länge von 15 - 20 Minuten sollte angestrebt werden


- Evtl. Kann man eine Art Teaser für eine spätere, gesonderte Theateraufführung eines längeren 
Stücks aufführen


4. Sonstiges 
- 20. Juli 2018, 20 Uhr: zweite Sitzung des Workshops zu deutscher und englischer Phonetik, 

sowie Erlernen des IPA unter der Leitung von Florian und Toni

- Beschluss eines Budgets von 20 Euro, um Snacks und Getränke hierfür besorgen zu können, 

nach folgender Abstimmung:


- Es wird betont, dass ein Tandem-kai sich durchführen liesse, aber ein Tandem-Kai ist kein 
Hanasukai


- Es soll erneut bei Cafè Rossi nachgefragt werden


ende: 13:46 Uhr


Dafür 18

Dagegen 0

Enthaltungen 1



Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie: Dienstag, den 22.05.2018 

Anwesend: Florian, Oliver, Adrian, Adriana, Dominik, Helene, Helen, Andrée, Anna S., Anna H., 
Michał, Sophie, Felix, Thorben, Toni, Max, Thai, Kiyoshi, Klemens (19)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver


	 	 


	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget von 20 Euro, um 
Snacks und Getränke für den geplanten zweiten Termin des Workshops zu 
deutscher und englischer Phonetik, sowie Erlernen des IPA, welche für eine 
gute Atmosphäre auf der Veranstaltung sorgen sollen, kaufen zu können, 
nach folgender Abstimmung.


Dafür 18

Dagegen 0

Enthaltungen 1


